

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie : Mgr Joseph Ziegler

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1924, tome 23, p. 23-24

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

## NÉCROLOGIE

Mgr **Joseph Ziegler**, curé d'Arth, était né en 1859 à Seelisberg. Il fit ses études à Schwyz, à l'Abbaye de St-Maurice, à Monza, à Eichstaett et à Milan, où il reçut l'ordination sacerdotale en 1883. Dès l'année suivante, il fonctionne comme chapelain et maître secondaire à Arth, dont il est nommé curé en 1891. C'est donc plus de 40 années qu'il y passa, y laissant un bel héritage de bonnes œuvres. Outre le souci constant de la pastoration de cette importante paroisse, il restaura l'église, devenue un bijou d'architecture, fonda des sociétés, des écoles, organisa des pèlerinages, des journées catholiques, fut inspecteur scolaire, etc., etc. Son activité fut telle, que les journaux ont pu parler de son travail de géant. Aussi, le titre de camérier, que lui conféra Léon XIII en 1901, et la bourgeoisie d'honneur, qu'il reçut de la commune d'Arth en 1916, ne

récompensèrent pas des mérites ordinaires. Du reste, si ses bonnes œuvres et son grand zèle lui conservent la reconnaissance de ses paroissiens et de ses concitoyens, il avait su gagner le respect et toutes les sympathies par ses vertus, sa science et sa piété. R. I. P.